
新役員研修会
～グーグルフォームのアンケートから～

リアル開催 ４・８％ Web開催 ７５・４％

〇関わりがいのがあって、関わりやすいPTAというところに、とても共感を覚
えました。
〇初めて知った情報もわかりやすく、説明していただいたのが良かったです。

⻑野県ＰＴＡ連合会

〇直接だと言いにくい質問だったりをチャット形式で出来たので有難かったです。また、皆様
家庭があると思うので、在宅で参加できるのは助かります。
〇オンライン開催は自宅で視聴できるので負担も少なく楽ですが、集まることにより他校の
PTA役員の方との交流&顔を拝見できるのでそれも良いかと思います。

⼤変参考になった 55.3% 参考になった 44.1%

参考になった 98.4% ⼯夫が必要1.5% 

〇先生方や地域と協力して、何かできるか、どう工夫すればいいか、一緒に考え
ていく姿勢が大切だと学べました。
〇先生、保護者の両方の意見が聞けたことは今後の活動の参考になりました。
〇文字チャットに気を取られて会話内容がなかなか頭に入ってこなかったです。
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〇⼤変良い研修会でした。⼦供達のためにPTAで相談、協⼒しながら、活動を進めて⾏きたいと思い
ます。今後に活かして⾏きたいと思います。
〇とても勉強になりました。1年後、やって良かったと思えるよう、⼀緒に⾃分も学びたいと思いま
す。ありがとうございました。

〇ネットだとチャットで話されうるさく感じる所もあるが、少数意⾒が聞ける事や、⼩さい⼦が居て
も家庭で参加出来る事が有り難い

〇みんなが笑顔になるように、⼦供たちが学べるように、⾏事などの中⽌ではなく⼯夫をして開催で
きるように努めたいと思いました。
〇あっという間の２時間でした。ありがとうございました。

〇チャット機能についてはルールをしっかり定めて欲しいと思いました。

 ⾃由記述  

参考になった 98.2%  

活⽤したい 39.4% 

回覧して活⽤したい 
59.6% 

回覧して活⽤したい

活動の参考にしたい 76.5% 

〇PTA役員だけではなく、いろんな人が読めるといいと思った。しかし、あの厚
さと文字の量だと、読んでくれない人が多そうだとも思う。
〇事例が多く掲載されていて、活動の参考になります。
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〇他校での実施実績というのは、活動にも参考になりま
す。
〇コロナを理由に役員の都合や大変さを優先して、活動を
縮小する事が続いている中、前向きに目的、主役を見失わ
ずに工夫している活動を知れて参考になりました。

〇今年度リアルで視聴し、とて
も良い内容だったので、情報共
有したいと思います。
〇単位PTA活動の悩みに応えるコ
ンテンツを増やしていけたらい
いと思います。
〇単位PTA活動の悩みに応えるコ
ンテンツを増やしていけたらい
いと思います。
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〇一般会員の方にはあまり存在を知られていないと思うので、広めたいです。
〇人は視覚、聴覚からの情報が優先でインスタグラム、ティックトック、You Tube
が観る傾向が多いかと思います。その辺のSNS活用はないのでしょうか？


